

恭賀新春

新年のごあいさつ

なごやかクラブ北連合会

会長 平井 通哉



新年あけましておめでとうございます。
新しい年が、「なごやかクラブ北連合会」会員の皆さまにとって明るい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

昨年は、元旦早々の能登半島地震という厳しい幕開けとなったことが、私どもの安穩とした日々にも警鐘を鳴らしました。この地方は、幸いにして大きな地震にも猛烈な台風にも見舞われることなく、一年を過ごすことができましたことは、たいへんありがたいことであつたと思うと同時に、予期せぬ大災害に対して常に備えをしておかなくてはならないという思いを強くしたところです。私たちが、11月の役員研修会では「防災」をテーマに学んだところですが、今年も、引き続き「防災」について学び、日頃からの絆づくりを実践していきたいと考えています。

さて、「なごやかクラブ北連合会（名古屋市北区老人クラブ連合会）」は、4月に設立60周年を迎えます。老人クラブも近年は会員数でも地域ごとの単位クラブの数でも、減少傾向にあります（ピークの平成11年に比べて令和6年は会員数64%減、クラブ数39%減）。なんとかこの傾向に歯止めをかけた取り組みを進めてまいりましたが、残念ながら奏功するに至っていません。新たな行事の開催も、皆さまの趣味・興味の多様化には追い付きません。また、役員等一部の方の負担増は避けなければなりません。

今後は、目先の数字の減少にばかりとらわれるのではなく、中身、質の向上に向けて頑張っていく必要があると考えています。

今年も、会員の皆さまにとって有意義な老人クラブ活動になりますよう、皆さまのご多幸につながるような活動ができますよう、皆さまと一緒に頑張ってくださいと考えていますので、よろしくお願いいたします。



『趣味の作品展』中止のお詫びとお知らせ

令和6年11月24日(木)・25日(金)に、北区役所講堂で開催を予定しておりました、なごやかクラブ北『趣味の作品展』は、衆議院解散・総選挙の執行により当該日程での開催ができなくなりました。速やかに延期の検討をしましたが、叶わず、やむなく中止とさせていただきます。

令和7年度『趣味の作品展』に、皆さんの出品とご来場をお待ちしています。

ウォーキング大会開催

10月16日(水)、名城公園のジョギングコースで開催。夜半の雨が影響したか、昨年よりも参加者が少なめで、180名ほどの参加となりました。

全員が一緒に歩くのではなく、学区ごとに緩やかに定められた受付時間があり、受付終了者から順次スタートしていく方式でしたので、日頃からの仲よしとおしゃべりを楽しみながら、各自のペースで楽しむことができました。

衆議院解散・総選挙告示日翌日の開催となり、候補者に見送られながらの出發となった参加者も。今回も新愛知県体育館工事の影響により一部コース変更となりましたが、皆さん元気にウォーキングを楽しんでおられました。



役員研修会開催

11月13日(水)、11月中旬とは思えない汗ばむような陽気のなか、日帰りの役員研修会を開催。参加者は74名、バス2台での出發となりました。

今回は木曾三川・輪中の郷で、防災について学ぶ研修会ということ、今年も各地で大禍をもたらした水害対策についての知見を新たにし「備えあれば患いなし」を、参加者一同が肝に銘じ、また日頃からの老人ラブの絆の大切さを実感した研修となりました。

有意義な時間は、あっという間に過ぎていきました。その後昼食をとり、商業施設で土産物を購入し帰途につきました。



ポッチャ大会開催

12月11日(水)、北生涯学習センター体育室で開催。昨年まで3年間、体験会として実施していましたが、大会を行ってほしいという要望も多く、今年度から学区老連チームによる団体対抗戦形式の大会となりました。

1チーム3名で編成し、応援団もあらわれ、総勢80名ほどの参加となりました。3年間の体験会での面白さに魅了されたかたに加えて、今年はパラリンピックの影響でポッチャに興味を持たれたかたの参加もあつたようです。屋外の寒さは厳しかったものの、室内は熱い戦いが繰り広げられ熱気ムンムン。

各チームが必ず2試合(1試合は6エンド)行い、勝利数の多いチーム、同数の場合は総得点の多いチームを上位とし、次のような結果となりました。

- 優勝 杉村学区 2勝0敗 総得点 19
- 準優勝 辻学区 2勝0敗 総得点 18
- 3位 宮前学区 2勝0敗 総得点 16

